



Depuis près d'un mois déjà, la ville d'Eseka, chef-lieu du département de Nyong-et-Kéllé située dans la Région du Centre au Cameroun, est devenue le nouvel eldorado des orpailleurs à la suite de la découverte de l'or que regorge son sous-sol. Ceci a entraînée l'afflux de personnes dans cette localité.

C'est alors que s'est installée une exploitation anarchique de ce trésor. Ainsi, dans l'optique de préserver l'intérêt du gouvernement, le Préfet de Cette localité Peter Tieh Nde a signé un arrêté interdisant toute activité d'exploitation artisanale des substances minières à Eséka.

Dans son texte, Peter Tieh Nde demande aux Camerounais désireux de mener cette activité de « se constituer en GIC ou en entreprise de l'artisanat minier. » Pour cela, les éventuels postulants ou exploitants, devront initier un dossier en vue de l'obtention d'une autorisation pour l'exploitation artisanale auprès de la délégation départementale des mines, de l'industrie et du développement technologique du Nyong-et-Kéllé.

C'est donc à la suite du non respect de cette décision du Préfet qu'une quinzaine d'orpailleurs étrangers aurait été interpellé. Il est à rappeler qu'avant que la décision du préfet n'intervienne, le Délégué départemental des mines avait déjà demandé aux orpailleurs de tout suspendre.